



université PARIS-SACLAY

PARTENARIAT ENTRE L'ISTY ET LE DÉPARTEMENT GEII DE L'IUT DE VÉLIZY POUR LES BACHELIERS STI2D

L'ISTY et le département GEII ont convenu d'un partenariat pour le recrutement de bacheliers STI2D

Un partenariat entre l'ISTY et le département GEII de l'IUT de Vélizy est mis en place à la rentrée 2013 pour recruter au travers du concours GEIPI Polytech des bacheliers STI2D. Ces étudiants suivront le cursus du DUT GEII et quelques modules spécifiques au parcours à l'ISTY.

Ils bénéficieront d'un parcours sécurisé qui leur permettra d'intégrer directement l'ISTY après les deux années de DUT GEII, moyennant le respect des règles prédéfinies.

